

lunes 18 de julio de 2022 - 12:00 AM

¿Cuál es el camino?

Si el nuevo Gobierno no comprende que Santander no tiene las vías mínimas necesarias para poner en marcha su Reforma Rural Integral, todos los esfuerzos y proyectos agropecuarios se perderán.

Escuchar Artículo 00:00 / 00:00



Columna de **Sergio Arenas**

Santander tiene claro lo que necesita para lograr mayor bienestar social: la navegabilidad del río Magdalena, la Troncal del Magdalena, la doble calzada La Virgen - La Cemento, la Variante de San Gil, la vía Bucaramanga - Pamplona, la vía Yuma sector 1 y 2, la Transversal del Carare, el Anillo Externo Metropolitano, la ampliación de las unidades funcionales de la Ruta del Cacao, la vía salida del Túnel de la Paz en Sabana de Torres y la conexión entre la ruta férrea La Dorada, Chiriguaná y el río Magdalena.

El 7 de agosto inicia un nuevo gobierno con una visión diferente del territorio y de las políticas públicas respecto a la financiación de proyectos y programas, en donde Santander queda con una gran incertidumbre sobre estos pendientes históricos, especialmente porque el nuevo gobierno tiene una mayor preferencia por los programas sociales que por los proyectos de infraestructura y Santander carece de la infraestructura que se necesita para implementar con efectividad los programas sociales que se plantea Petro.

Una de las grandes apuestas del nuevo gobierno es la Reforma Rural Integral (RRI). Esta tiene programas sociales muy importantes, pero parte de un error y es que da por hecho que todos los territorios están conectados con la infraestructura nacional necesaria para la competitividad del campo. Esto sin hacer referencia a la necesidad de construir vías terciarias en Santander, uno de los pilares fundamentales de la reforma agraria.

El departamento no está conectado y tiene una condición aún más preocupante: casi el 80% de su territorio es de protección ambiental. Santander es una reserva ecológica y esta condición, si bien es loable y metafóricamente ejemplarizante, realmente es un problema, pues su competitividad a la luz de la Reforma Rural Integral que está en el plan de gobierno del Pacto Histórico se reduce a que solo el 20% del territorio se puede explotar agroindustrialmente. Pero lo que es aún más grave para nuestro futuro como territorio es la ausencia de claridad con el futuro de **Ecopetro** ante la limitante del desarrollo agropecuario ya descrito.

Si el nuevo Gobierno nacional no comprende que Santander no tiene ni siquiera las vías mínimas necesarias para poner en marcha su Reforma Rural Integral, todos los esfuerzos en donde se destinan recursos para los programas y proyectos agropecuarios se perderán.

Vanguardia

TV



Simulaban ser funcionarios de una empresa para hurtar cable de fibra óptica, en La Cumbre



El fuego sigue arrasando miles de hectáreas con un calor extremo en España



Video: Así fue que cayó en México el narco más buscado por la DEA

»Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1
¿Cuál es el camino?

Otras columnas

El mensaje del río

Programa de Gobierno

El camino

El rol del perdedor

Comentarios

 0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot



reCAPTCHA

[Privacidad](#) - [Condiciones](#)

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas
generadoras de
desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2022 -
Bucaramanga - Colombia. Prohibida su
reproducción total o parcial, sin
autorización escrita de su titular.
[Términos y condiciones](#)



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA